

La vie de l'ours change selon les saisons.

En automne, l'ours se nourrit beaucoup pour faire ses réserves de graisse. En hiver, il mange peu et dort beaucoup. On dit qu'il hiberne. C'est aussi en hiver que l'ourse donne naissance à ses oursons.

Au printemps, les oursons quittent petit à petit la tanière. Ils apprennent à chasser avec leur mère. Ils aiment jouer, grimper aux arbres, nager. En cas de danger, la maman ourse défend ses petits.

En été, l'ours vit dans les forêts en montagne. Les petits continuent de découvrir le monde. Ils restent vivre avec leur mère jusqu'à l'âge de 2 ans.

Questions:

- L'ours vit-il toujours de la même manière en hiver et en été?
- Pourquoi l'ours mange-t-il beaucoup en automne ?
- Comment font les oursons ?